



LOS CABOS

## Coronavirus muestra su otra cara desempleo, encarecimiento, hambre y vulnerabilidad

Por Ligia Romero Guti... El Abr 4, 2020

- Desde mañana lunes cerrarán los centros laborales no esenciales para evitar posibles contagios, por lo que sectores de la construcción, del turismo, restaurantero y parcialmente el comercial entre otros se verán seriamente afectados

**Cabo San Lucas.-** El pasado 21 de marzo, día en que se detectó a la primera persona infectada del virus chino, mejor conocido como Covid19, ha provocado que la entidad entre en un estado de incertidumbre, alta vulnerabilidad y crisis económica que orilla a las personas a decidir jugársela entre resguardar su vida o salir a buscar sustento.

Después de que se dieron a conocer los primeros casos de Covid 19 en la media península, autoridades sanitarias tomaron la decisión de cerrar este próximo lunes los centros laborales no esenciales para evitar posibles contagios, por lo que sectores de la construcción, del turismo, restaurantero y parcialmente el comercial entre otros se verán seriamente afectados ante la cruda determinación.

Los cruceros viales de Cabo San Lucas se han convertido en 'centros de trabajo' ya que más de 2 a 4 personas se encuentran pidiendo dinero para subsistir, esto por adultos mayores, mientras que los más jóvenes, limpian parabrisas a cambio de unos pesos o venden algún producto.

PUBLICIDAD



En un recorrido por el cruce cercano a la Delegación de Cabo San Lucas, pudo apreciarse a un hombre de la tercera edad, con caminar y mirada cansada pedir dinero, ya que al acercarse a los vehículos que esperaban la luz verde del semáforo, el pobre individuo extendía sus brazos para acercar el sombrero que traía en sus manos para solicitar unas monedas, en ese momento pasó otro adulto con la mano extendida haciendo lo mismo.

Mientras tanto en el otro sentido de la calle, mientras la luz roja detenía los carros, dos jóvenes limpiaban de manera apresurada los parabrisas con la intención de obtener unas monedas.

Debajo del puente de Constituyentes y Leona Vicario, a muy tempranas horas se colocan hombres de diversas edades que ofrecen sus servicios ya sea de plomería, albañilería, electricidad y jardinería, muchos son desempleados, por lo que tienen que salir a buscar sustento debido a que viven al día y tienen familia que mantener, así que se la sortean en medio de la contingencia.

Así mismo pescadores de la región señalan a autoridades marítimas la necesidad de salir a pescar para obtener alimento y llevar a los hogares, debido a que la situación se torna insostenible, crisis que apenas se asoma y que no se sabe cuándo cesará, por lo que afectados han solicitado el apoyo de Capitanía de Puerto para que pescadores puedan salir al mar y buscar recursos para sus familias.

Los comentarios están cerrados.

Teléfono: (624) 142 1944  
 Boulevard Mauricio Castro s/n,  
 Chula Vista, C.P 23400  
 San José del Cabo, Baja California Sur, México

[Código de Ética](#) [Directorio](#) [Derecho de réplica](#)  
[Defensor de las audiencias](#) [Aviso de privacidad integral](#)  
[Solicitud de ejercicio de derechos arco](#) [Declaración de Accesibilidad](#)

TRIBUNA	RADIANTE FM	TV MAR
Puerto Vallarta	Puerto Vallarta	Puerto Vallarta
Los Cabos	Los Cabos	Los Cabos
La Paz	La Paz	La Paz